

**JPMorgan Funds**  
**Société d'Investissement à Capital Variable**  
**Registered Office: European Bank and Business Centre, 6 route de Trèves,**  
**L-2633 Senningerberg, Grand Duchy of Luxembourg**  
**R.C.S. Luxembourg B 8478**

Address1  
Address2  
Address3  
Address4  
Address5

Luxemburgo, 7 de noviembre de 2011

## **Cambios en los JPMorgan Funds ("el Fondo")**

Estimado inversor:

Le escribo en nombre del Consejo de Administración ("el Consejo") para informarle sobre varios cambios que van a introducirse en algunos subfondos (cada uno de ellos, un "Subfondo") y en el folleto del Fondo ("el Folleto"). Le rogamos que lea atentamente la información que le enviamos en esta carta.

### **1. Cambios en la política de dividendos**

El Consejo de Administración ha decidido revisar la descripción de la política de dividendos del Fondo para aclarar los factores que determinan la tasa de dividendos de cada Clase de acciones. Por consiguiente, se procederá a modificar los apartados pertinentes del Folleto como se indica a continuación:

#### **"Clases de acciones con los sufijos "(dist)" e "(inc)"**

Se prevé que todas las Clases de acciones con el sufijo "(dist)" cumplan las condiciones para que se califiquen como "de declaración" (*reporting*) a efectos de la legislación tributaria del Reino Unido sobre fondos *offshore*, y, si procede, repartirán dividendos cuya cuantía mínima será la renta declarable en virtud de dicha legislación, o los rendimientos imposables de conformidad con la legislación alemana en materia de tributación de inversiones, la cifra que sea mayor. Para más información, consultar los apartados "7. Reino Unido" y "2. Alemania" del "Anexo I – Información para los inversores en ciertos países".

Está previsto que todas las Clases de acciones con el sufijo "(inc)" repartan dividendos, si procede, que equivalgan o superen los rendimientos imposables de inversiones de conformidad con la legislación alemana en materia de tributación de inversiones. Para más información, consultar el apartado "2. Alemania" del Anexo I – Información para los inversores en ciertos países".

Salvo que se disponga otra cosa en el “Anexo III – Características de los Subfondos”, el pago de los dividendos sobre dichas Clases de acciones se realizará en el mes de septiembre de cada año.

Las Clases de acciones con los sufijos “(dist)” o “(inc)” que se encuentren en circulación en la fecha de registro del dividendo podrán recibir dividendos, y estos generalmente se reinvertirán. Los Clientes que inviertan en dichas Clases de acciones podrán solicitar por escrito el cobro de los dividendos, en cuyo caso el pago generalmente se realizará en la moneda de la Clase de acciones pertinente.

Los dividendos reinvertibles se reinvertirán, en nombre de los Clientes, en más Acciones de la misma Clase. Dichas Acciones se emitirán en la fecha de pago al Valor liquidativo por acción de la Clase de acciones pertinente. Los derechos fraccionados sobre las acciones Registradas se reconocerán con tres cifras decimales.

### **Clases de acciones con el sufijo “(div)”**

Salvo que se disponga otra cosa en el “Anexo III – Características de los Subfondos”, las Clases de acciones con el sufijo “(div)” generalmente repartirán dividendos trimestrales, que calculará la Sociedad gestora, tomando como base la rentabilidad anual de la cartera del Subfondo pertinente que sea atribuible a dicha Clase de acciones. La Sociedad gestora revisará la tasa de dividendos de cada Clase de acciones con una periodicidad mínima semestral, aunque podrá ajustarla con más frecuencia para reflejar los cambios en la rentabilidad prevista de la cartera.

Los inversores deben tener en cuenta que las Clases de acciones con el sufijo “(div)” dan mayor prioridad a los dividendos que al crecimiento del capital. La rentabilidad prevista para cada Clase de acciones se calculará sin deducir la comisión anual de gestión y asesoramiento, y los gastos operativos y de administración. Los repartos de dichas Clases de acciones son generalmente superiores a las rentas percibidas.

Las Clases de acciones con el sufijo “(div)” que se encuentren en circulación en la fecha de registro del dividendo podrán percibir dividendos, que generalmente se pagarán en la moneda de la Clase de acciones de la Clase pertinente.

### **Clases de acciones con el sufijo “(mth)”**

Las Clases de acciones con el sufijo “(mth)” solo se ofrecerán a los inversores que realicen suscripciones y las mantengan a través de redes de distribución asiáticas específicas.

Las Clases de acciones con el sufijo "(mth)" generalmente pagarán dividendos con una periodicidad mensual. La Sociedad gestora calculará la tasa de dividendos mensuales por Acción tomando como base la rentabilidad anual prevista de la cartera del Subfondo pertinente que sea atribuible a dicha Clase de acciones. La Sociedad gestora revisará la tasa de dividendos de cada Clase de acciones con una periodicidad mínima semestral, aunque podrá ajustarla con más frecuencia para reflejar los cambios en la rentabilidad prevista de la cartera.

Los inversores deben tener en cuenta que las Clases de acciones "(mth)" dan más prioridad a los dividendos que al crecimiento del capital. La rentabilidad prevista para cada Clase de acciones se calculará sin deducir la comisión anual de gestión y asesoramiento, y los gastos operativos y de administración. Los repartos de dichas Clases de acciones son generalmente superiores a las rentas percibidas.

El pago de dividendos a los Clientes para dichas Clases de acciones generalmente se realizará con una periodicidad mensual en la moneda de la Clase de acciones correspondiente. La Sociedad gestora se reserva el derecho a establecer un importe mínimo por Clase de acción, por debajo del cual el pago del dividendo no sería económicamente eficiente para el Fondo. Dichos pagos se aplazarán hasta el mes siguiente o se reinvertirán en más Acciones de la misma Clase y no se liquidarán directamente a los Clientes.

El Valor liquidativo de las Clases de acciones con el sufijo "(mth)" puede variar más que el de otras Clases de acciones debido a que el reparto de las rentas se realiza con más frecuencia."

Por consiguiente, se procederá a cambiar la denominación de las siguientes Clases de acciones de conformidad con el texto revisado del Folleto con los cambios anteriormente expuestos:

<b>De</b>	<b>A</b>
JPM Emerging Markets Local Currency Debt D <b>(inc)</b> - EUR	JPM Emerging Markets Local Currency Debt D <b>(div)</b> - EUR
JPM Global Corporate Bond D <b>(inc)</b> - EUR (hedged)	JPM Global Corporate Bond D <b>(div)</b> - EUR (hedged)
JPM Global Credit Bond D <b>(inc)</b> - EUR (hedged)	JPM Global Credit Bond D <b>(div)</b> - EUR (hedged)
JPM Global Strategic Bond D <b>(inc)</b> - EUR (hedged)	JPM Global Strategic Bond D <b>(div)</b> - EUR (hedged)
JPM Emerging Markets Local Currency Debt T <b>(inc)</b> - EUR	JPM Emerging Markets Local Currency Debt T <b>(div)</b> - EUR
JPM Global Corporate Bond T <b>(inc)</b> - EUR (hedged)	JPM Global Corporate Bond T <b>(div)</b> - EUR (hedged)
JPM Global Credit Bond T <b>(inc)</b> - EUR (hedged)	JPM Global Credit Bond T <b>(div)</b> - EUR (hedged)
JPM Global Strategic Bond T <b>(inc)</b> - EUR (hedged)	JPM Global Strategic Bond T <b>(div)</b> - EUR (hedged)

Los cambios propuestos a las Clases de acciones con los sufijos “(inc)”, “(div)” y “(mth)” anteriores no modificarán la manera de calcular la tasa de dividendos para cada Clase de acciones, y su régimen fiscal (en su caso) seguirá siendo el mismo.

## **2. JPMorgan Funds – Brazil Equity Fund**

El Consejo de Administración ha decidido retirar la comisión por rendimiento del JPMorgan Funds – Brazil Equity Fund. Por consiguiente, la comisión por rendimiento de dicho Subfondo dejará de devengarse con efectos a partir del 18 de agosto de 2012. Este cambio se ha reflejado en el Folleto del Fondo.

No habrá cambios en las demás comisiones aplicables al Subfondo, y la modificación anterior no afectará a la forma en que se gestiona este Subfondo.

## **3. JP Morgan Funds – US Technology Fund**

El índice de referencia de este Subfondo ha cambiado al BofA Merrill Lynch 100 Technology Price Index con efectos a partir el 1 de octubre de 2011.

No se ha modificado la forma en que se gestiona el Subfondo.

## **4. Modificaciones generales del Folleto**

El Consejo de Administración desea llamar la atención de los inversores sobre una serie de modificaciones en el Folleto resultantes de la entrada en vigor de la Ley de 17 de diciembre de 2010 (la “Ley de 2010”), por la que se adoptan las disposiciones de la Directiva 2009/65/CE, revisada, sobre instituciones de inversión colectiva (“Directiva OICVM IV”). Las referencias a la Directiva 85/611 de 20 de diciembre de 1985 (modificada) o a la Ley de Luxemburgo de 20 de diciembre de 2002 sobre instituciones de inversión colectiva han sido sustituidas, cuando procede, por referencias a la Directiva OICVM IV y la Ley de 2010 respectivamente.

Si tiene alguna pregunta sobre los cambios realizados o sobre cualquier otro aspecto relativo al Fondo, le rogamos que se ponga en contacto con el domicilio social del Fondo o con su representante local habitual.

Atentamente,

  
Berndt May

Director